
いよいよ最後の郡市総体！３年間の思いをぶつけよう！
７月11日(土 )と12日(日)に最後の郡市総体が開催されます。生徒にとっては，今まで

積み重ねてきた技術，精神力，そして，感謝の気持ちを表現する絶好の機会です。大会当

日をイメージしながら，けがに注意して生活することを心がけ，全力でプレーできる環境

や気持ちをつくってほしいと思います。保護者の皆様，応援をどうか宜しくお願いします。

各部主将から意気込みが感じられるコメントをいただきました。

「感謝」 野球部主将 草彅悠雅

私たち野球部は笑顔，感謝，全県優勝を目標に日々練習を積み重ねてきま

した。このような状況の中でも大会を開催してくださる方々への感謝の気持

ちを忘れず，一瞬一瞬を丁寧に全力で戦い抜いてきます。

「深いきずな」 男子バスケットボール部主将 武田魁俐

僕たち３年生は１年生から変わらず１５人で練習に励んできました。きつ

い時でも，明るくバスケをしてきたので，いいチームだなと思えました。郡

市総体は絶対に優勝します。

「挑戦」 女子バスケットボール部主将 嵯峨綺音

私たち女子バスケットボール部は１年間「全中出場」を目標に頑張ってきま

した。郡市総体では自分たちの力を全て出し切り，チームメイトや親，先生方

に感謝して「挑戦」の気持ちを忘れずに頑張ります。

「全員で優勝」 バレーボール部主将 照井莉子

今年は，コロナウィルスの影響で規模が縮小される郡市総体の開催ですが，

全員がベストをつくせるように頑張ります。今まで指導してくださった先生方，

支えてくれた家族のためにも絶対に優勝したいです。

「最後の一試合に向けて」 サッカー部主将 武藤圭汰

最後の総体に向け，日々練習に励んできました。今までサッカーに夢中に

なれたことへの感謝の気持ちを忘れず，どんな状況も乗り越えてきた仲間と

共に，最後の一試合を最高の形で終われるように頑張ります。

「みんなへの感謝」 男子ソフトテニス部主将 土田康平

僕たち男子ソフトテニス部３年生は，今まで，７名でずっと楽しく活動して

きました。支えてくれた家族や先生方，友達への感謝の気持ちを忘れずに，総

体では全力をつくして，良い成績を残せるように頑張りたいです。

「３年間の部活動生活」 女子ソフトテニス部主将 梅川結音

今まで部活動をしてきて沢山のことを教わってきました。総体ではその全

てを出しきり，支えてくれた人みんなに恩返しができるようなプレーをした

いです。一球一球魂を込めて頑張ります。応援よろしくお願いします。

※裏面に意気込みの続きがあります。
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「僕たちの集大成」 男子卓球部主将 藤原都杜

僕たち男子卓球部は２年間と少しの間さまざまな人に支えられ，多くの仲間

たちと切磋琢磨しあい，練習してきました。総体では支えてもらった感謝の気

持ちを全身全霊で今までの練習の成果を存分に発揮できるよう頑張ります。

「最後の大会に向けて」 女子卓球部主将 佐藤有紗

今年は，様々な大会が中止され，引退試合が郡市総体となってしまいました。

ですが，３年間頑張ってきたことを出しきり，悔いの残らないように，楽しく

試合してきます。応援よろしくお願いします。

「全員自己ベスト!!!」 陸上競技部主将 佐藤叶鈴

今年は記録会が一度もない中，２３日に行われる大会が最後の大会になっ

てしまいました。悔いが残らないよう日々の練習を大事にし，全員笑顔で引

退できるように全力で頑張ります。

「最後の総体に向けて」 柔道部主将 福士万皓

今年は練習する時間が少ない中，個人，団体ともに優勝することを目標に頑

張ってきました。私は本番を目の前にすると緊張して技が思い通りにかからな

いので，落ち着いて練習通り心に余裕をもって畳にあがりたいです。

「郡市総体に向けて」 剣道部主将 渡邉すみれ

今年度最初で最後の大会が郡市総体になってしまいました。例年と違って

いて，既に終わりが見えていますが，全員が気持ちよく引退できるように一

つ一つの試合に全力で挑みます。目指すは優勝です！

「最後の総体に向けて」 水泳部主将 竹内さくら

最後の総体を開催してくださった関係者の方々，ご指導してくださる中山先

生，コーチ，そして，いつも支えてくださる家族に感謝し，最後まで全力をつ

くしたいと思います。応援よろしくお願いします。

「総体の目標」 男子バドミントン部主将 厨川陽哉

僕たちは三冠を目標にこれまで練習を頑張ってきました。大会では，監督，

コーチ，保護者への感謝の気持ちをもち，最高のパフォーマンスを発揮できる

ように頑張ります！

「悔しさと感謝を忘れずに」 女子バドミントン部主将 髙橋里菜

正直，県総体がないことは悔しいけれど今までにない経験をして，悔しさを

感謝に変えて試合をさせてもらえることのありがたさを胸に，正々堂々と戦っ

てきます。そして，男女共に完全優勝して最高の形で終わりたいです！

グローバルジュニア認定おめでとうございます
この活動は校内の授業以外でALTと会話をしたり，国際教養大の留学生と英語で

会話したり，海外や県外の観光客等とコミュニケーションをとったりすることで，ス

タンプをもらい，ある一定のポイントを獲得した生徒に送られる大仙市の事業です。

今回は１０ポイント以上を獲得し，BRONZEに認定された１９名を紹介します。

＜受賞者＞髙久昭恵，佐藤紅華，河道花凛，阿部成翔，佐藤奏音，鈴木夏菜

原あやの，髙野莉央，長澤由衣，藤田萌那

佐々木莉吏子，時田太輝，安藤恒太朗 ＜来週の予定＞

田口和沙，畑井陽翔，平穂乃香，新潟悠翔 ７月15日(水)専門委員会

今野理央，藤原美奈海 16日(木)指導主事訪問（社会）

地区懇談会

17日(金)大清掃，英検


